

## Aniversario 62 del Sindicato Nacional de Cuba

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Jueves, 23 Noviembre 2023 12:26

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 58

---

Este 23 de noviembre se celebran los 60 años de constituido el Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Administración Pública.

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Administración Pública fue constituido el 23 de Noviembre de 1961. Fue la primera vez que en nuestro país los trabajadores del sector público tuvieron la oportunidad de formar parte de una organización sindical, ya que antes del 1ro de enero de 1959, fecha en que triunfa nuestra revolución, solamente estaban organizados en una Federación Sindical los Trabajadores Bancarios.

Desde este momentos se fortalecieron la CTC y los Sindicatos Nacionales, con lo que convirtió en una tarea priorizada propiciar el derecho a la sindicalización de todos los trabajadores y sectores de nuestra sociedad.

En nuestro sindicato se agrupan a todos los trabajadores que laboran en los Organismos de la Administración Central del Estado Cubano, en el sector Jurídico, el Bancario, entre otros. Es significativo señalar que es común encontrar afilados a una misma sección sindical siendo trabajadores de servicios, oficinistas, profesionales, funcionarios o dirigentes, los cuales gozan de los mismos derechos y deberes sin diferenciación de categorías o nivel cultural.

El desarrollo socioeconómico del país y la creación de nuevos organismos e instituciones al servicio de nuestro pueblo han propiciado que en los 62 años de existencia de nuestro sindicato este vaya en aumento a medida que p[asa el tiempo.

Categoría: Finanzas Gobierno

Creado: Jueves, 23 Noviembre 2023 12:26

Escrito por Yurién González Martín

Visto: 58

